

Ce sont toujours des héros

Après cet épatant week-end Valentinois, en Coupe de France de Vitesse, Coupe du Monde de Difficulté, et très ensoleillé dans les Calanques de Marseille, la semaine a repris avec toujours des rêves plein les têtes.

Des rêves, mais aussi , des entraînements, qui permettront de les réaliser au cours de compétitions du mois qui auront lieu à, Chassieu le 24 Novembre en Coupe du Rhône , et à Chamonix le 30 , pour une première étape de Coupe de France .

D'après des sources assez proches de ce dossier, le programme des sorties falaises 2014 est en train de se construire sur un tempo de sénateurs, mais nous pourrions bientôt , à la rédaction de LGB, vous dévoiler , et les destinations, et le nom des GO (gentils organisateurs): encore des rêves....

À l'heure où certains , dans les salles ressortent les «marcels des eighies», mis à la mode , à l'époque , par les frères VOGLER (Gaétano et Romain), immenses ouvriers-grimpeurs suisses, stars du Salève, et qui avaient la particularité d'avoir les biscotos aussi épais que ceux des trapézistes du Cirque du Soleil, nous sommes en droit de nous demander qui sont les nouveaux hérauts de l'inaccessible qui font rêver?

Serait-ce les trois wingsuiters qui sont passés sous la passerelle de l'Aiguille du Midi au Mont Blanc à 200 km/h.....

Mais ceux qui resteront à jamais des héros et que nous n'oublions pas sur les jolies falaises de l'Ain, de Neuville sur Saône à Crept, ce sont bien sûr, les 120 résistants qui défilèrent le 11 Novembre 1943, pour commémorer l'armistice de la guerre de 1914/18, à la barbe et au nez des occupants. Messieurs, encore MERCI.



Texte:Jean-No Photo: La Voix du Maquis